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平成 28 年度 第１回田平町地域協議会会議録 

 
１．会  場     田平支所３階会議室 
 

２．日  時     平成 28 年５月 26 日（木） 15 時 00 分開会 

 
３．出席委員     久原鐵男委員、岡斉委員、中西正人委員、松瀬郡一郎委員、 

吉福弘実委員、長田康志委員、松本一郎委員、永井正則委員、 
早田博子委員、須藤豊博委員、安田豊委員、針尾郁子委員、 
小田浩吉委員、手島りつ子委員、針尾幸一郎委員 

 
４．欠席委員     なし 
 
５．職  員     山口龍一郎田平支所長、森川祐輔地域振興課長、 

松本哲朗産業建設班長、千代延貴史地域振興課主査、 
末永聖子田平町中央公民館参事兼係長、 
西村悦子田平町中央公民館主査 

 
６．議事録署名人   永井正則委員、須藤豊博委員 
 
７．傍聴人の数    ２人 
 
８．審議案件等の概略及び審議結果 
 

15 時 00 分 開会 

 
（１） 開会 
 
（２） 委嘱状交付 

山口支所長から松瀬郡一郎委員に委嘱状交付 
 
（３） 支所長挨拶 

山口支所長挨拶 
 
（４） 会長挨拶 

久原会長挨拶 
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○事務局 
会議を進めていきますが、地域協議会の運営等に関する規則第２条の規定によ

りまして、議長は会長にお願いいたします。 
 

○会長 
それでは、事務局から説明がありましたとおり、議長を務めさせていただきます。 
審議に入ります前に、本日の出席委員数は、15 名中 15 名の出席で地域自治区の

設置に関する協議書第９条の規定により半数以上の出席がありますので、会議が

成立していることを宣言いたします。 
続いて議事録署名委員の指名を行います。委員名簿の中から、永井正則委員、須

藤豊博委員を指名いたします。 
 

（５） 審議事項 

○会長 

それでは、会議次第にそって会議を進めてまいります。５番の審議事項に入りま

す。平成 27 年度平戸市やらんば市民活動サポート事業補助金、総合型クラブたび

スポ人材育成事業の実績評価につきまして、事務局の説明を求めます。 

 

    ○事務局 

これより、平成 27年度平戸市やらんば市民活動サポート事業補助金、総合型ク

ラブたびスポ人材育成事業の実績評価をしていただきますが、その前に採点の流

れを説明いたします。 

～採点の流れを説明～ 

 以上、よろしくお願いします。 

 

○会長 

ただいま、事務局より審査の方法について説明がありましたが、何かご質問はご

ざいませんか。ないようですので、それでは審査に入ります。総合型クラブたびス

ポの入室をお願いします。総合型クラブたびスポ人材育成事業について、総合型ク

ラブたびスポからの実績報告をお願いします。時間配分は実績報告を 10分、質疑

応答を 10 分、採点を 10 分とします。それではお願いします。 

 

○総合型クラブたびスポ 

 今回、総合型クラブたびスポで行いました事業の目的としまして、総合型地域ス

ポーツクラブでは、子どもたちの健全な育成、スポーツ及び文化の振興そして生涯
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教育・社会教育を推進し、地域に根付いた総合型クラブとして活動を行うことによ

り、少子高齢化の進展やライフスタイルが多様化するこの地域において、スポーツ

を通したひとづくりやまちづくりを目指し、地域コミュニティの再構築を図って

いくことで実施しました。事業内容といたしまして、総合型地域スポーツクラブを

運営するための人材の育成を行うこと、日本体育協会が実施するアシスタントマ

ネジャー養成研修等の専門研修を受講し、総合型地域スポーツクラブの運営のノ

ウハウを持つ人材の確保を図りました。事業の実施期間は、平成 27 年６月 13 日か

ら平成 28 年３月 31日であります。期待される効果といたしまして、総合型地域ス

ポーツクラブとして地域住民のニーズに応じた各種事業を展開することができる

ため、スポーツを通じた住民同士の交流の場を提供でき、住民の健康の維持増進が

図られるとともに、子どもたちのスポーツ活動の機会が増え、青少年の健全な育成

に繋がることとしています。今回、日本体育協会アシスタントマネジャー養成研修

に３名参加させていただきました。実績としまして、試験に合格して修了者が３名、

修了者にバッジやカードが交付されました。スポーツリーダーとは、スポーツ指導

の資格であり、スポーツ指導やボランティアに関する基礎的な知識を身につけ、地

域におけるスポーツグループやサークルなどのリーダー的な存在として、大きな

活躍が期待されている資格であります。アシスタントマネジャーやスポーツリー

ダーは、総合型クラブの活動を通して、地域スポーツの振興やスポーツ環境の改善

に取り組んだりする役割を持っています。今現在たびスポでは、いろいろなサーク

ル活動に取り組んでいます。例を挙げると、チャレスポという毎週土曜日小学校低

学年向けにいろいろなスポーツにチャレンジしてもらう活動をしています。毎週

指導者を変えて、サッカー、バレーボール、陸上、バドミントンなど、子どもたち

がスポーツに親しみ興味を持つように行っています。そのためには指導者の資格

を取る必要があり、去年も取らせていただきましたが、今回も３名ということで、

公的な資金を使わせていただきました。公的な資金を使わせていただいた以上は、

子どもたちにお返しをしなければと考えています。精算書ですが、今回、市交付金

96,000 円いただきまして、あとは自己負担金で事業を行いました。佐賀県と福岡

県の２会場で行われましたので、交通費、受講料、教材費、発行手数料に支出しま

した。以上、皆様方にお願いしまして交付していただきましたので、今後ともたび

スポを地域に根付かせ、子どもたちの育成のために努力し邁進する覚悟でありま

すので、皆様方のご支援をよろしくお願いします。 

 

○会長 

報告が終わりましたので、質疑に入ります。何かご質問はございませんか。 

 

   ○委員 
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    対象者は、子供から大人までですが、登録しないと参加できないのですか。 

 

○総合型クラブたびスポ 

     一般会員、ジュニア会員など会員制であり、受益者負担として年会費をいただき、

またプログラムに参加するときには参加費をいただき、それを講師の方にお支払

しています。 

 

   ○委員 

    会員数はどれくらいですか。 

 

○総合型クラブたびスポ 

    現在ジュニア会員は 76 名くらいです。一般会員は 60名くらいです。 

 

   ○委員 

    たびスポとして、今後アシスタントマネジャーの必要数はどれくらいですか。 

 

○総合型クラブたびスポ 

    現在５名いますが、現状としてあと２、３名は必要と考えています。今後、会員

が増えればまだ必要になると思います。 

 

   ○委員 

    総事業費はどれくらいですか。 

 

○総合型クラブたびスポ 

    toto 事業費、補助金を合せて 500 万程度です。 

 

   ○委員 

    今回が２回目であるので、３回まで継続できるのであと１回できますね。 

 

   ○委員 

    自己負担金は会員からの会費からですか。 

 

○総合型クラブたびスポ 

    一部充てていますが、ほとんどは３人の個人負担です。 

 

   ○委員 
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    例えばソフトボールなど良く知っている方もいますので、アシスタントマネジ

ャーを増やすのではなく、補助的な人を利用することも必要ではないですか。 

 

○総合型クラブたびスポ 

    国の取組みの中で、免許主体、指導者登録制にシフトしています。そのため、た

びスポとしても指導者に免許を取らせて適切な指導を行っています。 

 

   ○委員 

    傷害保険はかけていますか。 

 

○総合型クラブたびスポ 

    年会費の中に保険料が含まれています。スポーツ安全保険に加入しています。 

 

    ○会長 

他にありませんか。ないようでありますので、質疑を終結いたします。有難うご

ざいました。総合型クラブたびスポの退室をお願いします。それでは、お手元の評

価表にご記入をお願いいたします。採点が終わりましたら評価表を回収させてい

ただきます。集計につきましては時間を要しますので、結果が分かるまで休憩とい

たします。 

 

 

〔休憩〕 

 

 

    ○会長 

それでは会議を再開いたします。集計結果が出ましたので、事務局からの報告を

求めます。 

 

    ○事務局 

集計結果を報告します。総合型クラブたびスポ人材育成事業について、地域協議

会の評価といたしまして、合計平均 23 点であり、総合評価ＡＡとなります。また、

評価コメントにつきましては、大人への参加申込、方針等が問題。資金力が大きい

が、公益性が不十分。努力されている。対象となる人が片寄らないように、事業の

周知やＣＭを行っていただきたい。目的の中に子供たちの健全な育成が主になっ

ているように感じる。成人向け、元気なシルバー年代にも対象を広げてもらいたい。

今後、事業を拡大していく中で、人材育成、ボランティアスタッフ等の確保が必要
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と思われるので頑張ってほしいとの評価コメントがありました。以上、評価結果の

報告を終わります。 

 

（６） その他 

    ○会長 

これで審議事項を終わります。次に６番のその他に入ります。まちづくり運営協

議会準備委員会の経過報告について、地域振興課から報告をお願いします。 

 

    ○地域振興課 

まちづくり運営協議会準備委員会の経過報告について報告 

 

    ○会長 

次に田平町中央公民館大規模改修事業について、田平町中央公民館から説明を

お願いします。 

 

    ○田平町中央公民館 

     田平町中央公民館大規模改修事業について説明 

 

    ○会長 

次にその他ですが、坊田公民館の移転に伴う市有地の賃貸借について、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

    ○事務局 

     坊田公民館の移転に伴う市有地の賃貸借について説明 

 

    ～意見省略～ 

 

 

    ○事務局 

     地域協議会の意見を聞くということで、今いろいろと意見がありましたが、地域

協議会の意見としては、当該市有地については田平町の行事等の駐車場用地とし

て確保しているものであり、公民館用地として貸し付けることについては反対と

いうことでよろしいでしょうか。 

（「はい」と言う者あり。） 

 

    ○会長 
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     議決事項ではありませんが、地域協議会としては反対の意見ということで取り

まとめます。最後に事務局から地域協議会に関する連絡事項がありますのでお願

いします。 

 

    ○事務局 

     地域協議会に関する連絡事項を説明 

 

○会長 

最後に、次回の会議の開催ですが、８月中に招集いたします。日程につきまして

は、調整を行いまして前もってご通知を差し上げますので、よろしくお願いいたし

ます。それでは、以上をもちまして、平成 28年度第１回田平町地域協議会を閉会

いたします。お疲れ様でした。 

 

 

17 時 15 分 閉会 

 

 

９．会議録の公開・非公開   公開 

 

 

10．会議資料等の名称及び内容 

 ①平成 28年度第１回田平町地域協議会会議次第 

 ②平戸市やらんば市民活動サポート事業補助金交付要綱 

 ③平戸市やらんば市民活動サポート事業補助金審査要領 

 ④平戸市やらんば市民活動サポート事業補助金実績評価要領 

 ⑤平成 27年度平戸市やらんば市民活動サポート事業補助金実績報告に係る評価 

 ⑥田平町地域協議会委員名簿 

 ⑦まちづくり運営協議会準備委員会等開催状況 

 ⑧平成 28年度田平町中央公民館主要行事予定表 

 ⑨県道以善田平港線改良に伴う坊田公民館の移転について 

 ⑩平戸市行政機構図（H28.4.1 再編） 

 ⑪平戸市役所田平支所行政機構図（H28.4.1 現在） 

 ⑫田平支所地域振興課職員配置図（H28.4.1 現在） 

 ⑬田平支所地域振興課職員事務分担表（H28.4.1 現在） 

 ⑭田平町中央公民館職員配置図（H28.4.1 現在） 

 ⑮田平町中央公民館職員事務分担表（H28.4.1 現在） 
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11．会議録の作成者の職氏名   平戸市田平支所地域振興課 

主査 千代延 貴史 

 

 

12．その他   この会議録は、地域協議会の運営等に関する規則第 18条第２項の規定に

より、要点記録とする。 

 

 

平成 28 年５月 26 日 

 

会議録署名人     永井 正則   

 

            須藤 豊博   

 

 

 

 

 


